

# KRÖNIK DER SCHULE IN SÁDKU

ŠKOLNÍ KRONIKA  
SA'DKU  
1904 - 1938

1904.

1.

Erichlung der einklassigen  
Volksschule  
in  
Sathau.

Die Gemeinde Sathau mit Helffittern bildete zusammen  
eine einzige Schulgemeinde. Die Ortschaft Helffittern  
wurde insgesamt vierzig im zweiten Schuljahr, die  
Ortschaft Sathau war auf Zuspruch eingezählt, was selbst  
Helffitter bis zum Jahre 1875 erlaubt war, in welchem  
ja die Zählung ausgeschlossen wurde.

Die Kirche war eine Kirche der Helffitter in Teschwitz  
da die Ortschaft Sathau kein eigenes Gotteshaus  
hatte.

Wurde im Jahre 1888 eine Kirche nur für Helffitter  
geplant, war die Zählung nicht genügend, die  
Kirche nur Helffitter in Sathau einzurichten, in  
dem Falle, bei einer Auflösung dieser Gemeinde, die  
in Helffitter wiederhergestellt werden sollte und

1.